



# 安全安心だより No.6

～登下校の子どもの安全をみんなで守ろう！～

## 子ども安全安心対策推進事業に関する事例の紹介 =指定校の取組= 【校内へのチラシの掲示】

味酒小学校では、学校付近の大通り等で、車やバイクの接触事故が1年に3件も発生していました。幸い、これまでは登下校中の児童や見守り者との事故には到っていないものの、今後、児童などが巻き込まれる交通事故が起きないかと危惧していました。

そこで、松山市教育支援センターでは、児童（低学年・高学年）用、保護者用に、事故の状況や注意点などをまとめた交通事故防止のチラシを作成し、味酒小学校に送付しました。

これを受けて、同校が校内の各階段にチラシを貼り、児童に対して注意喚起を行ったところ、児童からは、「交通事故のあぶない場所が、写真付きでよくわかる。」などの声が聞かれたそうです。

また、低学年用のチラシには、低学年の児童にも読めるようにひらがなで記載したところ、低学年の児童からも、「あぶないね」と反響があるなど、交通事故に気をつけようという意識が育ちました。

～「子ども安全安心対策推進事業」  
に関するお問合せ等は～

教育支援センター事務所（安全・安心担当）

電話：089-943-3205まで



～担当者のひとりごと～

白・青・紫・ピンク・・・花屋の店先に並んだ、数々のあじさいの花に癒やされます。それぞれ、色も形も個性的ですね。

